

Lutte acharnée entre les sélections d'Holguin et de Villa Clara pour la dernière qualification pour la finale du championnat de base-ball



Une lutte acharnée a lieu entre les équipes de Villa Clara, championne en titre du base ball cubain et Holguín, qui se disputent le dernier billet pour la phase finale du championnat national.

Villa Clara a perdu le premier des 3 matchs qui décideront laquelle des deux passe à la prochaine phase.

Holguin a marqué le point qui lui a donné la victoire à la fin de la 9^e manche.

Pinar del Rio, Matanzas, la vice-championne et Industriales, l'équipe de la capitale sont d'ores et déjà qualifiées.

Matanzas n'a pas eu de problème pour assurer sa présence à l'étape finale du championnat. Elle est en tête du tableau de positions depuis plusieurs semaines et avec un large avantage.

Industriales s'est qualifiée vendredi lors d'un match très serré qui est arrivé à la dernière manche avec un avantage pour l'équipe de Pinar del Rio. Il faut dire que le travail du lanceur gaucher Julio Alfredo Martínez, y a été pour beaucoup. Il a

littéralement dominé les batteurs d'Industriales qui ont profité du manque d'effectivité des relayeurs pour marquer 3 points juste au dernier moment, pour la plus grande joie du public qui comblait les gradins du stade Latinoamericano de La Havane et qui attendait fidèlement le dénouement d'un match qui était défavorable à leur équipe. Mais le miracle s'est produit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/18358-lutte-acharnee-entre-les-selections-dholguin-et-de-villa-clara-pour-la-derniere-qualification-pour-la-finale-du-championnat-de-base-ball>



Radio Habana Cuba